

日英米三國を繞る 國際危機全く解消

對英回答は今明日通達

【東京二十七日同盟】英國總理レーディバード號砲擊事件に於ける我が帝國政府の對英國の答文は今回漸く正文の完成を見たので早ければ八日中、遅くも兩三日中に廣田外相より英大使に手交することになつた。倫敦廿七日U.P.英政府閣議は明日開催、極東情勢その他國際政局に關し協議、日本側が英砲擊事件に關する英側を對英回答を待ち多分之が對策を付議される筈だが、英國側新聞並に輿論はこゝ數週間反目的空氣高潮してゐた所

は當初よりなく大體米國の意見は喜ばしい。

より新事件勃發せし、一方米國側が日本の回答を要請せる

ことから反日氣運は頓に薄れ

た觀がある。英國としては素

り英大使に手交することになつた。

より當初よりなく大體米國の意見は喜ばしい。

度に追隨、英砲擊事件によ

る事案も一段落となり残る

様である。

クリスマスも暴れないので春

に於けるが、元老院交渉で

は是が爲めに交渉が長時間

に亘るが、終了したかとの質

問は適當に考慮されてゐる。

國務官も珍しく

振りに落着を示した、ハル

長官上機嫌

【華府廿七日同盟】ハネー號

無事で結構

ハル長官上機嫌

